

Información del Acta del Consejo de Facultad **Sesión Ordinaria N°8 12.08.2022**

En conformidad al artículo 13 del reglamento de la Facultad, la sesión se realizó bajo la presidencia del decano Francisco Rumiche Zapata.

Aprobación de Actas

El acta correspondiente a la sesión del 8 de julio de 2022 fue aprobada sin observaciones.

Informes

El decano agradeció al consejero Miguel Guanira el haberle remplazado durante su periodo de vacaciones.

Orden del Día

1. Consideración de ajustes razonables

El Decano se refirió a situaciones de incapacidad que pueden sufrir algunos estudiantes y que pueden motivar la consideración de situaciones excepcionales. El trato correcto de estos casos evita que nuestra universidad se vea involucrada en comentarios desinformados en redes sociales o medios de comunicación tradicionales.

Adicionalmente, el decano presentó los resultados de una encuesta sobre la percepción de bienestar de los estudiantes de la facultad efectuada del 25 de julio al 8 de agosto del presente año. Entre los temas que los estudiantes clasificaron como problemas que enfrentan, estaban la gran cantidad de temática que pueden abarcar algunos cursos, la metodología de enseñanza y el sistema de evaluación. Si bien un porcentaje mayor al 70% reside en Lima, estos estudiantes no estuvieron ajenos a las dificultades para enfrentar la pandemia como lo tuvieron los que vivían en provincias, indistintamente perdieron familiares y hasta tuvieron que asumir responsabilidades familiares mayores como asumir hermanos dependientes.

Los consejeros estuvieron de acuerdo en emprender acciones para lograr un mayor acercamiento de la universidad hacia los estudiantes, atender los pedidos de retiro académico oportunamente para no precipitar una situación más delicada, detectar a los alumnos que tengan dos o más ausencias a las evaluaciones pues son indicios de las dificultades que experimentan los estudiantes. Recomendaron ejercer un rol más proactivo tanto a docentes como a los no docentes.

2. Actividades extracurriculares en el presente año

El decano informó que durante el ciclo 2022-2 el plan de retorno seguro implica efectuar la declaración de salud a través del Medical Cloud, el uso de mascarillas, la ventilación y desinfección de los ambientes, y el uso de hasta del 100% del aforo de los ambientes. Se continuará con las campañas para incentivar la participación en los programas de intercambio estudiantil y el ofrecimiento de cursos en idioma inglés. Asimismo, un enfoque más intenso en el ofrecimiento de cursos en el Ciclo de Verano.

Los consejeros opinaron que es importante que nuestra facultad actúe también para atraer estudiantes de países de Latinoamérica, reforzar los convenios de doble titulación, incorporar a nuestra comunidad a personas interesadas en establecer lazos con empresas vinculadas al ofrecimiento de tecnologías, entre otras acciones.

3. Rectificación de Notas

El decano Francisco Rumiche Zapata se refirió al registro inoportuno o incorrecto de algunas notas finales que estuvieron en condición de nota pendiente, y presentó los informes de los profesores para rectificar algunas notas finales. Tras la revisión de los casos presentados, los señores consejeros aprobaron las siguientes rectificaciones de notas finales:

- **Aprobar**, que en el registro de notas del **2021-2** se efectúen una modificación para un alumno en el curso **2CIV14 Práctica Supervisada Preprofesional**:
- **Aprobar**, que en el registro de notas del **2020-1** se efectúen las modificaciones para dos alumnos en el curso **QUI203 Laboratorio 2 Química Analítica**:

4. Varios

- El decano informó sobre el nombramiento del profesor Eduardo Dargent Bocanegra en la Dirección Académica del Profesorado, decisión que busca mejorar los procesos vinculados a los docentes.
- Se reconoció la necesidad de tomar algunas medidas para la ventilación y la iluminación de las aulas, que deben ser comunicadas e implementadas por la Intendencia de Aulas.
- La representación estudiantil informó que está terminando algunas decisiones respecto a la gestión de los delegados de horarios y dentro de un plan que será presentado ante este consejo.

No habiendo otros temas que tratar, los consejeros consideraron dar por concluida la sesión.